

Ce jour-là : « 1er juillet ». Au Québec, c'est la fête du déménagement. En quoi consiste-t-elle ?

01-07-2017

- Le 1er juillet est depuis 1879 le jour de la fête nationale du Canada, en mémoire de la création de la Confédération canadienne par l'Acte de l'Amérique du Nord britannique le 1er juillet 1867.

-

Mais c'est aussi au Québec depuis 1974 la fête du déménagement.

-

Cette année-là, l'Assemblée nationale du Québec vote en effet des dispositions qui aboutissent, en pratique, à ce que la plupart des baux immobiliers de locaux d'habitation se renouvellent le 1er juillet.

-

Depuis cette époque, près de 250 000 familles québécoises locataires déménagent chaque année le 1er juillet !